17. September 2015 Seite 8

Katholische Pfarrei Greifensee – Nänikon – Werrikon

Patrick Graf verlässt Greifensee

Nach 5 Jahren in der katholischen Pfarrei Greifensee werde ich, Patrick Graf, auf den 1. Januar 2016 aus familiären Gründen meine Arbeitsstelle wechseln und zukünftig in Basel arbeiten.

Der Entschluss, nach Basel, in meine frühere Heimat, zu gehen, fiel mir nicht leicht, da ich sehr gerne in Greifensee bin. Ich bin mir bewusst, dass ich vieles zurücklassen werde, was mir in unserer Pfarrei in diesen Jahren lieb geworden ist: Die schöne vertrauensvolle Zusammenarbeit im Seelsorgeteam, die Zusammenarbeit mit den vielen Menschen aller Generationen, die sich mit ihren Fähigkeiten und ihrem Engagement in unserer Pfarrei einbringen, die Jugendleiter und Kinder der JuBla und die Ministranten, die Schülerinnen und Schüler der verschiedenen Altersstufen.

Ich habe ganz viel Unterstützung bei meiner Arbeit erfahren und bin sehr beeindruckt und begeistert von dem Engagement so vieler Menschen in unserer Pfarrei, so dass ich Sie und Euch sowie diese Zeit in Greifensee dankbar in sehr guter Erinnerung behalten werde!

Hinwiesen darf ich auf meine Verabschiedung am Sonntag, den 13. Dezember, im Gottesdienst um 9.30 Uhr in der Limi. Beim anschliessenden Apéro nehme ich gerne die Gelegenheit wahr, mich bei unseren Pfarreiangehörigen persönlich zu verabschieden.

Mit grossem Bedauern haben wir die Kündigung von unserem Jugendseelsorger Patrick Graf zu Kenntnis genommen. Er hat sich mit viel Know-how und Herzblut für die Jugendgruppen, die pfarreiliche Jugendarbeit überhaupt, den Unti und im Seelsorgeteam engagiert. Viele Kinder, Eltern, Jugendliche und junge Erwachsene, aber auch viele Freiwillige und andere Pfarreimitglieder sind ihm



sehr verbunden. Menschlich wie fachlich wird er eine grosse Lücke hinterlassen.

Wir freuen uns aber auch mit und für ihn über die Möglichkeit, nun in die Nähe seiner Heimat zu wechseln und wünschen ihm schon jetzt von Herzen alles Gute für den Neustart im Januar.

In Zusammenarbeit mit der Kirchenpflege und dem Generalvikariat und unter Einbezug der Jugendleiter, Leiterinnen und des Pfarreirats setzen wir alles daran, eine gute und möglichst zeitnahe Anschlusslösung zu finden und werden die Pfarrei informieren, sobald es Neuigkeiten gibt.

Die Verabschiedung von Patrick haben wir für den 3. Advent geplant und bitten alle, die mit ihm verbunden sind, sich das Datum schon heute zu reservieren.

Bis dahin freuen wir uns noch auf gut drei gemeinsame Monate, in denen wir weiter von seinem Engagement, seinen Erfahrungen und Kompetenzen profitieren und die aufstellende Zusammenarbeit geniessen dürfen.

Hella und Gregor Sodies im Namen des Seelsorge- und Pfarreiteams

Kino in der Limi: «Von Menschen und Göttern»

Am Freitag, 25. September, wird die Limi am Abend zum Kino umfunktioniert. Um 19.15 Uhr zeigt die Pfarrei «Von Menschen und Göttern», den – laut Berliner Zeitung – «schönsten und klügsten Film» des Jahres 2011, welcher unter anderem mit dem «Grossen Preis» der Jury in Cannes ausgezeichnet wurde.

Ein Kloster in den Bergen Algeriens

Der französische Film, der auf realen Tatsachen basiert, entführt in das Kloster Notre-Dame de l'Atlas in den Bergen Algeriens. Neun Mönche des Trappisten-Ordens leben dort in Nachbarschaft mit der vorwiegend muslimischen Bevölkerung. Die Dorfbewohner konsultieren den Arzt, Bruder Luc, oder lassen sich von den Mönchen beim Verkehr mit den Behörden helfen.

Unwegsame Berghänge, kleine Dörfer und blühende Gärten sind gleichzeitig die Kulisse für den immer näher rückenden Konflikt zwischen Regierungstruppen und Rebellen.

Als radikale Islamisten alle Ausländer auffordern, das Land zu verlassen und eine Gruppe kroatischer Arbeiter niedermetzeln, haben die Mönche eine schwere Entscheidung zu treffen.

Eine Diskussion über den Film ist erwünscht

Im Anschluss an den bewegenden Film besteht für Interessierte die Möglichkeit zum Austausch. Sollte sich das Limi-Kino bewähren, ist eine Wiederholung nicht ausgeschlossen.

Kein Eintritt. Kollekte und Verkauf von Snacks und fair gehandelten Produkten aus dem Claroladen. Einlass ist ab 19 Uhr.

1 von 1 13.07.17, 11:45